

Zeugnis

Herr Werner Krebbing, geboren am 26.08.1969 in Hamminkeln, war vom 01.02.2020 bis zum 30.04.2022 in unserem Unternehmen als Akquisiteur und Kundenbetreuer im Außendienst tätig.

Die IAK Inter-Assekuranz Versicherungsmakler GmbH ist ein Unternehmen der Ecclesia Gruppe. Die Ecclesia Gruppe ist mit mehr als 2.300 Mitarbeitenden und einem platzierten Prämienvolumen von 2,4 Mrd. Euro pro Jahr der größte deutsche Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen und einer der führenden in Europa. Einer unserer Schwerpunkte liegt in den sogenannten Traditionellen Geschäftsfeldern Kirche, Sozialwirtschaft und Gesundheitswesen. Darüber hinaus betreut die Ecclesia Gruppe zahlreiche Industriekunden – vom börsennotierten Großkonzern bis zu mittleren und kleinen Unternehmen. Zum Unternehmensverbund gehören ferner mehrere Spezialmakler, Assekuradeure und Beratungsunternehmen sowie ein eigener Rückversicherungsmakler. Die Versicherungsmakler der Ecclesia Gruppe werden überwiegend als auf Dauer beauftragter Interessenvertreter ihrer Kunden bei der Gestaltung, Realisierung und laufenden Betreuung des optimalen betrieblichen Versicherungsschutzes tätig.

Zu den Aufgaben von Herrn Krebbing gehörten insbesondere:

- Planung und Durchführung von (Neu-/Bestands-) Akquisitionen im Bereich Berge- und Abschleppunternehmen;
- Gewinnung von Neukundenmandaten in Zusammenarbeit mit Kooperationspartnern;
- Betreuung eines festen Kundenstammes (Bestandskunden);
- Gestaltung, Koordinierung und Durchführung von Jahresgesprächen;
- Erarbeitung von Deckungskonzepten und Versicherungslösungen sowie deren Präsentation bei unseren Kunden;
- enge Zusammenarbeit mit der Kundenbetreuung im Innendienst.

Herr Krebbing verfügt über umfassende und vielseitige Fachkenntnisse, die er immer sicher und gekonnt in der Praxis einsetzte. Durch regelmäßige und sehr erfolgreiche Weiterbildung hielt er sein ausgezeichnetes Fachwissen auf dem neuesten Stand und erweiterte es kontinuierlich.

Aufgrund seiner exzellenten Auffassungsgabe arbeitete er sich extrem rasch in neue Aufgabengebiete ein, war vielseitig einsetzbar und überblickte dabei auch schwierigste Zusammenhänge vollständig. Herr Krebbing zeigte fortwährend hohe Eigeninitiative und identifizierte sich absolut vortrefflich mit seinen Aufgaben und unserem Unternehmen, wobei er auch durch seine vorbildliche Einsatzfreude überzeugte. Selbst in Situationen mit erheblichem Arbeitsaufkommen erwies er sich jederzeit als besonders belastbar.

Die Planung und Steuerung seiner Aufgaben erfüllte er nicht zuletzt wegen seines beeindruckenden Organisationstalentes konstant außerordentlich zügig und in exzellenter Weise. Dabei arbeitete er anhaltend selbstständig, mit enormer Sorgfalt, allergrößter Konzentration und Flexibilität. Vertrauenswürdigkeit und absolute Zuverlässigkeit zeichneten den Arbeitsstil von Herrn Krebbing uneingeschränkt aus. Auch bei anspruchsvollen Tätigkeiten und unter schwierigen Bedingungen erzielte er immer Ergebnisse von hoher Güte.

Herr Krebbing hat die ihm übertragenen Aufgaben stets zu unserer vollsten Zufriedenheit erfüllt.

Wegen seines allseits ausgesprochen freundlichen und ausgeglichenen Wesens wurde er in hohem Maße geschätzt und erfreute sich größter Beliebtheit. Er förderte durchgehend aktiv die gute Zusammenarbeit und Teamatmosphäre. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten, Kollegen sowie Kunden war permanent und ohne Ausnahme vorbildlich.

Herr Krebbing verlässt unser Unternehmen mit dem 30.04.2022 auf eigenen Wunsch. Wir bedauern dies außerordentlich, weil wir mit Herrn Krebbing einen sehr guten Mitarbeiter verlieren.

Wir bedanken uns für die durchweg sehr guten Leistungen und wünschen ihm für die Zukunft beruflich und privat weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

München, 30.04.2022

IAK Inter-Assekuranz Versicherungsmakler GmbH